

にいやま

新山自治会報

平成29年 8月 3日 発行

新山地区自治会 NO.74

電話:0865-69-5011



そうめん流し

7月17日(海の日)晴れ



笠岡湾干拓から届いたもぎたて50本のトウモロコシも、アツという間に完食でした。とても甘くて大変 好評でした。

そうめん流しを堪能した子ども達は、土倉記念館の和室で静かにジャンボ絵本を見ました。

その後、みんなで「すいか割り」をしました。なかなか上手に割れない子ども達に周りから声援や歓声が上がり、笑いが絶えませんでした。みんなで食べるすいかも美味しかったですね…

おなか一杯の一日になりました。

竹割りを始め準備・片付け等に関わった多くの方々、お疲れさまでした！



▲ジャンボ絵本を
真剣に見ている子ども達



とても暑い日でしたが、多くの参加者が集まり、賑やかで楽しい一日になりました。
冷たい井戸水と一緒に流れてくる素麺の
おいしい事！山盛りあつたミニトマトやサ
クランボ、10キロの素麺、10リットルの汁も
すべて完食でした！



「新栄会」特製のかき氷が、無料で振る舞われました。子ども達は大喜び！



何事も裏方作業が大事！！
大量の素麺を茹でるのは大変
です。流れる汗も大量です。
技術と手順が必要です。



来年も できるといいな！



本年度
最終回です

次回は

9月10日（日）

今年度の古墳公園の草刈りも、最終回となりました。

※ 午前7時～午前9時（予定）

※ 軍手持參

※ 飲み物は事務局で用意します。

草刈中の小石が飛んで車窓が割れる危険があります。くれぐれも周りをよく見て、刈り始めてください。

◎ 事故やケガには十分注意してください。◎

お茶で水分を補給しよう



工事のおしらせ

①「協同油脂（株）」笠岡工場 敷地造成工事
協同油脂（株）笠岡工場（山口地内）の敷地拡張工事に伴い、敷地造成工事が8月から始まります。（先月号では7月からとお知らせしていましたが少し遅れました。）

大型トラックが出入りするので、通行には十分ご注意ください。警備員の指示に従って下さい。

造成工事：至：平成30年1月31日（予定）

建設工事：自：平成30年4月1日（予定）

至：平成30年9月30日（予定）

工事時間：8時～18時

休工日：日曜日

※開発許認可の関係で上記工期は、変更となる可能性があります。

②岩野池の太陽光設置工事

岩野池へ太陽光発電設備が決まりました。それに伴う工事が8月から始まります。設置に伴い機材を運び入れる際に、大型トラックが出ります。また池周辺の危険も予想されます。登下校を始め通行時には十分ご注意ください。警備員の指示に従ってください。

③水もれ調査（漏水調査）

今回の調査は、道路下の水道管だけでなく、各戸に設置してある水道メーターまでの調査も含まれるので、調査員が訪問の際にはご協力をお願いします。（笠岡市水道課発行の身分証明書を携帯しています。）

●調査による「断水」はありません。

対象地区：新賀・山口・みの越・尾坂・吉田

期間：8月21日～9月30日

（昼間）9時～17時（道路及び水道メーター）

（夜間）午後10時～午前5時（道路のみ）

問合せ先：笠岡市下水道部 水道課 給水係

☎ 63-0702

福島から。

今年も、福島から子ども達が、8月3日に新山へ来られ、今年は「庄屋屋敷とくら」に宿泊されます。

ゴミステーション新設！



▲堺辺・中ノ才地区
ゴミステーション



▼上長迫地区の
ゴミステーション



▲山口上・有田・小向・妹岡地区の分別ゴミ
ステーション

はと麦味噌

梅雨明けを楽しみにしていましたが、土倉の蔵の中は予想以上にひんやりしており、予定より熟成に時間がかかっています。

予約注文をされている方は「まだかな、まだかな…」と首を長くしてお待ちくださっている事と思います。

8月の末には、袋詰め作業に入れる予定です。そして9月には、予約をされている方を優先にいよいよ販売ができそうです。

無添加、肌に良いヨクイニンの一杯入った新山特産「はと麦味噌」をご賞味ください。

<1Kg入：1,000円 200g入：200円>

※ご予約をされている方には、用意ができ次第、ご連絡を差し上げますので、今しばらくお待ちください。
大変ご迷惑をおかけし申し訳ありません…

キッテレツツゴー！

キャンプ in にいやま

☺ 支え合い ☺ 助け合い ☺ 新山愛 ☺

✿ 8月26日（土）13:00～21:00

✿ 新山公民館

✿ 小学校1年生～6年生



今年のキャンプは例年と違い、新山小学校の有志児童数人が新栄会メンバーと一緒に企画内容を考え実行する事となりました。キャンプで使う食材を得るために、新山を歩き地域の方と交流を深めたり、介護福祉体験を通じて高齢者の気持ちを理解したりと、これまでにはなかったキャンプを企画しています。

地域のつながりの重要性や 助け合いながら暮らしていく事の大切さなどを体験できるようなキャンプにしたいと思います。

ときわヴィレッジ 整備事業について

ときわヴィレッジ：笠岡市新賀（旧井笠農業普及指導センター）にグループホーム（定員10名×2棟）売店（ハム・花苗・クッキー・ジャムなど）

事務所棟（厨房もあり地域の方と交流できる場）が整備されます。グループホームでは、支援員や世話人の援助を受けながら、夜間・休日を過ごします。

今は造成中で9月から建物の建築に入り来年4月開所予定です。
※ 今年度の「ヴィレッジ祭」はお休みです。